

Zeugnisübergabe an den Beruflichen Schulen Gelnhausen: Fachkräfte für die Metallbranche starten durch in die Zukunft



An den Beruflichen Schulen Gelnhausen erhielten am 30.01.2025 die Absolventinnen und Absolventen der industriellen Metallberufe ihre Abschlusszeugnisse. Die Übergabe erfolgte durch die Lehrkräfte Herr Blum, Herr Klug und Herr Kolb und die Abteilungsleitung.

Der Abteilungsleiter Christian Böhler gratulierte im Namen der Schulleitung den Absolventinnen und Absolventen zu ihrem erfolgreichen Abschluss und hob die ausgezeichneten beruflichen Perspektiven hervor: „Der Arbeitsmarkt bietet Ihnen aktuell gute Chancen. Besonders in unserer Region suchen viele kleine und mittelständische Unternehmen dringend Fachkräfte.“

Die duale Ausbildung in den industriellen Metallberufen genießt in der Region Gelnhausen einen hohen Stellenwert. Durch die enge Zusammenarbeit mit den Unternehmen der Metall- und Maschinenbauindustrie werden praxisnahe Qualifikationen vermittelt, die den Absolventinnen und Absolventen hervorragende Möglichkeiten auf dem Arbeitsmarkt eröffnen.

Ein erfreulicher Aspekt ist, dass zwei Drittel der Absolventinnen und Absolventen in ihren Ausbildungsbetrieben bleiben können, wo sie als dringend benötigte Fachkräfte ihre berufliche Karriere fortsetzen. Wer sich weiterentwickeln möchte, kann zudem zahlreiche Fort- und Weiterbildungsangebote in der Region und an unserer Schule nutzen, um seine Qualifikationen auszubauen.



MAIN-KINZIG-KREIS
BERUFLICHE SCHULEN GELNHAUSEN
Graslitzer Str. 2 - 8
63571 Gelnhausen

Mit ihren Abschlusszeugnissen in der Hand starten die jungen Fachkräfte nun in eine vielversprechende Zukunft – mit sicheren Arbeitsplätzen in einer Region, die händeringend nach qualifiziertem Nachwuchs sucht. Die Beruflichen Schulen Gelnhausen wünschen allen Absolventinnen und Absolventen viel Erfolg auf ihrem weiteren beruflichen Weg.